

Bildung und SozialesAbteilung Bildung, soziale Einrichtungen und Sport

Marisa Vifian Abteilungsleiterin 031 970 94 20 marisa.vifian@koeniz.ch

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Könizer Schulen

Köniz, 7. Januar 2021

Information zum Schulbeginn vom 11. Januar 2021

Sehr geehrte Eltern

Wir wünschen Ihnen alles Gute für das neue Jahr und hoffen, dass Sie und Ihre Familien gesund bleiben und dieses 2021 für uns alle entspannter verlaufen wird.

Am 11. Januar beginnt das neue Schulquartal. Daher möchten wir Sie kurz darüber informieren, wie der Schulbetrieb ab nächsten Montag läuft.

Die Bildungs- und Kulturdirektion hat nach der gestrigen Medienkonferenz des Bundesrates getagt und uns heute über die Handhabung an den Volksschulen informiert.

Gemäss Schreiben der kantonalen Bildungsdirektorin, Frau Christine Häsler, gibt es für unsere Kindergartenkinder bis hin zu den Schülerinnen und –schülern des Zyklus 3 keine Veränderungen. Das heisst, dass der Schulbetrieb so verläuft, wie dieser vor den Schulferien organisiert war. Hier nochmals das Wichtigste in Kürze:

- Gemäss Leitfaden der BKD gilt für erwachsene Personen auf dem Schulgelände und in den Schulhäusern der Volksschule eine generelle Maskenpflicht. Die Lehrpersonen tragen auch während des Unterrichts Masken.
- Für Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I gilt ebenfalls die generelle Maskenpflicht.
- In den Klassenzimmern wird vor, mitten und nach jeder Lektion gut gelüftet.
- Für die Tagesschulen und ihr Personal gelten betreffend Maskenpflicht die gleichen Regeln wie für Lehrpersonen. Unterrichts- und Betreuungssituationen werden gleichbehandelt.

Weiterhin wird an den Schulen grosser Wert auf die bisherigen Hygiene- und Schutzmassnahmen gelegt. Das gilt vor allem für das Hände waschen und das Einhalten des Abstandes. Hierbei können Sie als Eltern die Schulen unterstützen und Ihre Kinder ebenfalls dazu anhalten, auf diese Vorkehrungen zu achten.

Wir danken Ihnen und Ihren Kindern bestens für Ihre wertvolle Kooperation und Ihr Verständnis. Diesen Dank richten wir selbstverständlich auch an alle an den Schulen tätigen Personen.

Für das neue Quartal wünschen wir Ihren Kindern einen erfolgreichen Start in den Schulalltag und viel Freude am Lernen.

Freundliche Grüsse

Hans-Peter Kohler
Direktionsvorsteher DBS

Marisa Vifian Abteilungsleiterin BSS

le. lexan

koeniz 5.1.0.0 / 3 / 376103